## Editorial

La edición 2019 se destaca porque cada uno de sus artículos contiene un aporte filosófico específico que tiende hacia una aportación teológica y viceversa. Se engarza así en el más genuino talante steiniano, a saber, contribuir en el conocimiento humano sin prejuicios ni creencias limitantes sino en apertura a distintos niveles y grados. Parafraseando su crítica a la insipiente psicología del siglo XX, las contribuciones de este número nos invitan a un tipo de conocimiento científico que nos libera "de ese inconsciente miedo a encontrarse con Dios" (SFSE, 1135), sabiendo que todo encuentro con Dios revela al ser humano su esencia y sentido.

La secuencia de los artículos ha sido pensada para ir de lo más específicamente teológico a lo más ampliamente filosófico. Anneliese Meis Wörmer, nos ofrece un acabado análisis sobre la intrincada búsqueda de solución por conciliar la libertad humana con el amor omnipotente y misericordioso de Dios, de la mano de Edith Stein interpretada por H.Von Balthasr, ofrece una resignificación de la expresión el sentido de la gracia. Beate Beckmann-Zöller, a partir de la distinción entre pneuma y nous, aporta elementos novedosos para una fenomenología de la vivencia religiosa de Edith Stein, explicitando la posibilidad de un rendimiento orientado a la teología espiritual. Siguiendo el camino de las distinciones, Miriam Ramos Gómez, nos ayuda a comprender el sentido y alcance de distinguir y relacionar dos términos clave en fenomenología: Erlebnis y Erfahrung (vivencia y experiencia), enfocándose en los significados y uso por parte de Stein, insinuando la necesidad de considerarlos en los estudios sobre mística. Por su parte, el artículo de María de la Paz Díaz, ejemplifica cómo la experiencia se convierte en clave de acceso al describir una progresión de la experiencia religioso espiritual de Edith Stein, que culmina en el encuentro con Cristo. Nos regala la posibilidad de revisitar su biografía desde una hermenéutica teológica. Antonio Calcagno, por su parte, en un interesante estudio sobre el Estado en la fenomenología steinana, muestra el tránsito de una reflexión enfocada en la filosofía social a una antropología, que permite revalorizar la figura de pueblo, en cuanto comunidad humana universal, una idea de Stein que muestra cómo integra el aporte de su fe a la cuestión filosófica y contextual. Finalmente, Christof Betschart, nos permite revisitar la noción de experiencia desde Ciencia de la cruz. Examina las virtualidades y los límites de la "analogía de las relaciones interpersonales" que usa Edith Stein para explicar la diferencia entre experiencia de la fe y experiencia mística, hasta visualizar un horizonte antropológico en la unión mística, cuya condición de posibilidad es la entrega mutua y libre a la gracia divina.

La sección Varia de nuestra revista presenta el resultado de un trabajo interdisciplinario teo-artístico y literario ofreciendo una actualizada hagiografía de Edith Stein, Teresa Benedicta de la Cruz a cargo de Federico Aguirre y Roberto Onell.

Además, Matías Omar Ruz resenciona el libro: Freiheit, Glaube, Gemeinschaft. Tehologische Leitlinien der Christlichen Philosophie Edith Steins (2018), de Tonke Dennebaum, alentando el deseo de profundizar en las líneas teológicas fundamentales de la filosofía cristiana de Edith Stein: libertad, fe y comunidad.